Dürfen Imker zu ihren Bienen fahren, um diese zu versorgen? (akt. 23.03.2020)

Ja, aber bitte allein. Die Kontrolle und Versorgung der Tiere muss gewährleistet sein.

Dürfen Imker mit ihren Völkern wandern? (06.04.2020)

Ja. Die Imkerei ist ein wichtiger Teil der Landwirtschaft, Bienen sind für die Bestäubung unverzichtbar. Daher ist das Verbringen von Bienenvölkern zu Trachtgebieten ein triftiger Grund zum Verlassen der Wohnung. Die geltenden Abstandsregeln sind einzuhalten. Denken Sie daran, ein gültiges Gesundheitszeugnis für Ihre Völker mitzuführen.

Dürfen Imker Ableger von Bienenvölkern verkaufen? (06.04.2020)

Ja. Der Ausgleich von Winterverlusten ist notwendig, um die Bestäubung sowie die Honigproduktion zu sichern. Achten Sie bei der Auslieferung oder Annahme von Ablegern auf das Einhalten der Mindestabstände. Bitte denken Sie an das gültige Gesundheitszeugnis für die Bienen.